



Georg-Elser-Platz in Hamburg im Frühjahr 2021. Foto: Helmut Butzmann.

[Alle Georg-Elser-Straßen und Plätze auf Open Streets Maps](#)

GEDENKEN AN GEORG ELSER

Ein Platz gegen das Vergessen



Das ist der neue Georg-Elser-Platz

Foto: Stefan Hesse

15.10.2020 - 07:06 Uhr

Hamburg – Es ist einer der prominentesten Plätze in der Innenstadt – und jetzt hat er endlich einen Namen: Georg-Elser-Platz.

So heißt ab sofort die Fläche zwischen Große Bleichen, Hohe Bleichen und Heu-berg direkt vorm Hotel Renaissance.

Wer war Georg Elser?

Ein Kunstschreiner aus München, der früh erkannte, dass Hitler hochgefährlich war. Deshalb legte er am 8. November eine Bombe im Münchener Bürgerbräu-keller. Das Attentat scheiterte, Elser kam ins KZ Dachau, wurde kurz vor Kriegs-ende erschossen.

Die Entscheidung für Elser als Namensgeber des Platzes war gleichzeitig eine gegen Karl Lagerfeld († 85). Die FDP hatte vorgeschlagen, den 2019 verstorbenen Modeschöpfer dort zu ehren. ar